

Inauguraron obras de mejoramiento del Aeródromo Los Confines de Angol

Las obras reforzaron la seguridad operacional y consolidaron al recinto como centro estratégico para el combate de incendios y emergencias en La Araucanía.

Neimar Claret Andrade

Con la presencia de autoridades regionales, parlamentarias y comunales fueron inauguradas las obras de mejoramiento del Aeródromo Los Confines de Angol, iniciativa que permitió aumentar las capacidades operativas del recinto y fortalecer su rol estratégico frente a emergencias, especialmente incendios forestales.

El delegado presidencial regional de La Araucanía, Eduardo Abdala, quien asistió al significativo acto, manifestó que "nos parece tremadamente relevante el llegar hasta este punto de la región, un punto que tiene que ver con un espacio que apunta a la seguridad de toda esta zona; la seguridad también implica prepararnos para efectos de situaciones de catástrofe, o complejas como eventual-

mente son los incendios forestales".

Asimismo valoró el trabajo conjunto entre el sector público y privado, junto al liderazgo del Ministerio de Obras Públicas, para dotar al aeródromo de mejores condiciones operacionales y recordó que en la última temporada de incendios "tuvimos cerca de 53 aeronaves que estuvieron combatiendo el incendio", lo que evidencia la necesidad de contar con infraestructura adecuada.

Por su parte, el seremi de Obras Públicas, Lincoyan Painecura Medina, explicó que se inauguró la etapa dos del proyecto y que "básicamente lo que acá proveemos es mayor seguridad operacional". Añadió que esta fase incorporó nuevas plataformas, un punto de posada y capacidad de resguardo de aeronaves.

De igual modo precisó que la inversión alcanzó los mil 580 millones de pesos



en esta etapa, totalizando 3 mil 500 millones de pesos y adelantó una futura etapa tres que permitirá conectar el aeródromo con el Hospital de Angol.

Desde el Club Aéreo, su vicepresidente, Víctor Zambrano Retamal, expresó que "es una alegría tremenda, nos sentimos muy satisfechos, orgullosos", comentó que estas obras representan "un sueño cumplido", ya que permiten contar con pista asfaltada, calle de rodaje, puntos de posada para helicópteros y áreas de estacionamiento para aeronaves, lo que mejora la seguridad y eficiencia de las operaciones.

En tanto, el diputado Jorge Rathgeb comentó que "como miembro de la Comisión de Catástrofe, Emergencia, Bomberos y además de la Comisión de Agricultura, esto nos permite enfrentar de mejor manera lo que significan las emergencias a futuro y particularmente en la época estival. Con eso le podemos dar mayor tranquilidad a muchos sectores rurales que en la época de verano resultan afectados producto de los incendios, con una reacción más rápida, más eficiente, con más cercanía. El hecho de que se hayan inaugurado obras en la Comuna de Victoria y

en Angol, avanza justamente en ese sentido, de que no tengamos la permanente inseguridad de que cuando hay un incendio la reacción sea muy lenta".

Finalmente, el alcalde de Angol, Enrique Neira, calificó la inauguración como "un hito muy importante" para la comuna y la provincia de Malleco, puesto que desde estas aeronaves "se han evitado muchas muertes, tragedias" gracias a su rol en incendios y traslados de emergencia, por lo que reafirmó el compromiso municipal de seguir colaborando en futuros proyectos de mejoramiento.